

Buenos días para todas y todos los integrantes de organizaciones de mujeres y LGBTI del Carmen de Bolívar rural y urbano.

Queremos empezar agradeciendo su tiempo y compromiso con este proceso de fortalecimiento que esperamos les sea de utilidad. Asimismo, agradecer a los funcionarios y funcionarias de la Gobernación de Bolívar, la Defensoría del Pueblo y la Dirección de Prosperidad Social, con quienes hemos venido coordinando esta jornada.

La cuarentena preventiva en la que vivimos desde hace casi seis meses no ha impedido que muchas personas defensoras de derechos humanos sigan llevando a cabo acciones fundamentales para el sostenimiento de la vida en sus comunidades. Son las que están haciendo grandes esfuerzos para garantizar la seguridad alimentaria y la atención en salud de las personas que más lo necesitan, las que hacen lo que pueden para difundir información para la prevención del coronavirus y quienes ponen toda su energía ante cualquier injusticia que ocurra a su alrededor.

Al mismo tiempo, muchas de las defensoras que nos acompañan hoy juegan un papel fundamental en el acompañamiento a supervivientes de violencias basadas en género, especialmente en zonas de presencia limitada de las entidades del Estado o en casos donde estas no cuentan con la confianza de la población. Desde la Oficina, queremos hoy poner énfasis en todos estos esfuerzos y reiterar nuestro compromiso de apoyar estos avances hacia la igualdad y la protección efectiva de los derechos humanos de todas las personas.

Espero así que esta jornada de trabajo sea fructífera, y logre promover la comunicación y coordinación entre las organizaciones de mujeres y LGBTI del Carmen, y las instituciones de la región.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2020/08/Intervencion-Encuentro-de-organizaciones-de-mujeres-y-LGBTI-de-El-Carmen-de-Bolivar.pdf>

[Descargar documento](#)